

# Singular protesta en catedral alemana contra los abusos



2 AGOSTO, 2023 11:55 AM | **Raiza Vargas** Hasta el domingo estarán las figuras en la catedral como protesta por los abusos (Cortesía: @RenatoNigri)

Curiosidades | Internacionales | Mundo loco

**ETIQUETAS** | [artista Dennis Josef Meseg](#) | [catedral abusos](#) | [catedral de Colonia](#) | [protesta Alemania](#)

Agréganos a Google News

Trescientos treinta y tres muñecos del tamaño de un niño colocó el artista Dennis Josef Meseg frente a la catedral de Colonia, para protestar contra la gestión de los abusos en la Iglesia.

«Almas destrozadas... en un mar de silencio» está conformada por figuras de niños envueltos en cintas blancas y moradas.

Lee también: [LO ÚLTIMO: Incautan cargamento de cocaína en buque con bandera venezolana](#)

VISITA NUESTRO CANAL

**YouTube**  
Diario2001

f Instagram Twitter YouTube

### Instagram

Dennis Josef Meseg alineó las figuras en esta catedral porque es un emblema de la ciudad del oeste de Alemania, símbolo de los católicos germanos.

El artista aseguró que «se trata de dar visibilidad a las víctimas».

Pero también de «apuntar hacia los autores, para que no puedan seguir haciéndolo en silencio, sabiendo que no pasa nada», añadió.

Meseg no quiere que los maniqués infantiles, a los que envolvió en los colores de la inocencia (blanco) y la Curia (morado), se entiendan como una crítica a la Iglesia católica en general, sino específicamente a su comportamiento frente a quienes cometieron abusos y a las víctimas.



TC ahmet sefik ilgaz

@IlgazSefik · Seguir



Mehr als 20 Helfer haben zusammen mit dem Künstler Dennis Josef Meseg in den vergangenen 10 Tagen die insgesamt 333 Figuren in purpur-weiß farbiges Flatterband gewickelt. Weiß als Farbe der Unschuld und Purpur als Farbe der Beichte und Reue in der kath. Kirche.



11:19 a. m. · 1 ago. 2023



♥ 2    Responder    Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Lee también: [Habitantes en el centro de México queman ayuntamiento: Esta fue la razón](#)

Dijo que «millares de creyentes han abandonado la Iglesia con sus hijos de la mano, que entraron como jóvenes cristianos alegres y salieron como almas destrozadas».

Meseg explicó que tuvo la idea hace dos años y añadió que «ahora es el momento adecuado» de concretarla.

Para él, la ocasión es el debate actual sobre cómo tratar a los abusadores, por ejemplo en la archidiócesis de Colonia, así como la Jornada Mundial de la Juventud de la Iglesia Católica que se celebra actualmente en Lisboa.

Para Meseg, también se trata de algo personal, ya que él mismo fue víctima de abusos de niño, aunque no en relación con la Iglesia.

El tema «surge una y otra vez en las obras», señaló. «Creo que es importante trabajar sobre temas tan propios».

La acción artística estará instalada durante el día frente a la catedral a orillas del Rin y culminará el domingo.



No se encontró

STUMME FIGUREN MIT LAUTEM SIGNAL – DER STILLEN RUF NACH GERECHTIGKEIT

MIT SEINER INSTALLATION VON 333 KINDERFIGUREN VOR DEM KÖLNER DOM MACHT DER KÜNSTLER DENNIS JOSEF MESEG AUF DIE MISSBRAUCHSOPFER DER KATHOLISCHEN KIRCHE AUFMERKSAM. [HTTPS://T.CO/IXVN1YLV4Q](https://t.co/IXVN1YLV4Q) [PIC.TWITTER.COM/L7DNMP4R4P](https://pic.twitter.com/L7DNMP4R4P)

— Ernst v. All (@ErnstvAll@troet.cafe) (@ErnstvAll) August 1, 2023

Lee también: El capo colombiano alias «Otoniel» será sentenciado en Nueva York: Así será el proceso.

Con información de DPA.

Para mantenerte informado y estar al tanto de todo lo que ocurre en el mundo y en el país, haz clic en el siguiente enlace.

Sigue nuestro canal en Telegram <https://t.me/Diario2001Online>



## NOTICIAS RELACIONADAS



Internacionales  
**Donald Trump en libertad tras entregarse a las autoridades**



Internacionales  
**Sepa cuánto pagó Donald Trump para quedar en libertad**



Curiosidades  
**YouTube busca la innovación con la siguiente herramienta**



Curiosidades  
**Conozca qué redes sociales deberán moderar sus contenidos en Europa (+Fecha)**



Internacionales  
**Los últimos cambios de Donald Trump antes de entregarse a la justicia este #24Ago**



Internacionales  
**Vladimir Putin habló sobre la muerte de Yevgeni Prigozhin**



SÍGUENOS



**PUBLÍCATE AQUÍ**